



Seminar: Die Mysterien der Menschheit

Referent: Michael Tellinger

Datum/Zeit: Freitag, 9. November 2018, 09.30 – 17.30 Uhr

Ort: Gasthof Mühle – Chesselisaal, Hauptstrasse 61, 4147 Aesch

Preis: CHF 180.- / Mitglieder CHF 160.-

Sprache: Englisch mit Übersetzung

Wegbeschreibung

Vom Basel Euro Airport:

Mit dem Bus Nr. 50 Richtung Basel SBB, bei Basel SBB aussteigen.

Weiter mit der S3 Richtung Porrentruy, bei Aesch aussteigen.

Gehen sie die Industriestr. nach links entlang, diese geht in die Bahnhofstrasse über.

Geradeaus weiter die Bahnhofstrasse entlang, überqueren des Flusses Birs.
Abbiegen nach Rechts in die Hauptstrasse, die Mühle befindet sich in der Hauptstrasse 61

Von Basel SBB:

Mit der S3 Richtung Porrentruy, bei Aesch aussteigen oder Alternativ: S11 Richtung Aesch BL, Dorf, bei Aesch aussteigen.

Gehen sie die Industriestrasse nach links entlang, diese geht in die Bahnhofstrasse über.

Geradeaus weiter die Bahnhofstrasse entlang, überqueren des Flusses Birs.
Abbiegen nach Rechts in die Hauptstrasse, die Mühle befindet sich in der Hauptstrasse 61

Mit dem Auto von Deutschland:

Bei Ausfahrt A5 Richtung Basel fahren

Weiter auf A2

Am Autobahnkreuz 6-Hagnau Den rechten Fahrstreifen benutzen, um den Schildern auf A18 Richtung Delémont/Muttenz zu folgen

Weiter auf A18

Bei Ausfahrt Mariastein Richtung Mariastein/Ettingen/Aesch fahren.

Links abbiegen auf Hauptstrasse/Route 18



Workshop: Mysteries of the Mankind

Speaker: Michael Tellinger

Date/Time: Friday, November 9, 2018, 09.30 – 17.30

Venue: Gasthof Mühle – Chesselisaal, Hauptstrasse 61, 4147 Aesch

Price: CHF 180.- / CHF 160.-for Basel Psi Association members

Language: English with German translation

Directions

From the Euroairport (BSL) with public transportation

1. Take Bus #50 to the final stop «Bahnhof SBB», Swiss railway station Basel.
2. Take train # S3 in the direction of “Porrentruy” to “Aesch”.
3. Follow the “Industriestrasse“ to the left until it merges into “Bahnhofstrasse”
4. Follow this street and cross the river “Birs”. Turn right into “Hauptstrasse”

From the Euroairport (BSL) with public transportation

1. Take train # S3 in the direction of “Porrentruy” to “Aesch”.
2. Follow the “Industriestrasse“ to the left until it merges into “Bahnhofstrasse”
3. Follow this street and cross the river “Birs”. Turn right into “Hauptstrasse”

With car from Germany

1. Take exit A5 in the direction of Basel
2. Stay on A2
3. At the interchange 6-Hagnau, Use the right lane to follow signs for A18 toward Delémont/Muttenz
4. Take exit Mariastein toward Mariastein/Ettingen/Aesch
5. Turn left onto Hauptstrasse/Route 18